



穏やかな日差しに春を感じるようになりました。早いもので、今年度も残すところあとわずかになりました。1年間を振り返ると、子供たちは体も心も大きく成長しました。毎日の学習や生活の中で、最後までやり遂げる姿が見られました。残りの1か月は、5年生に向けての大切な準備期間です。今月も引き続きご協力くださいますよう、よろしくお願いいたします。

## 今月の学習

国語 調べて話そう、生活調査隊

漢字の広場

スワンレイクのほとり

社会 県内の特色ある地域

算数 直方体と立方体

考える力をのばそう

算数で読み解こう

4年のふくしゅう

理科 水のゆくえ

生き物の1年



音楽

曲の気分を感じ取ろう

図工

ゆめいろらんぷ

体育

高跳び、長縄

道徳

雨のバス停留所で

かべに付けた手のあと

外国語活動 ぼく・わたしの一日

総合 (ハロータイム)

出会い・ふれあい・心の交流



### ★上尾市学力調査について★

先月、上尾市学力調査の結果が返ってきました。4年生全体として、国語では、「4年生の漢字の読み」「物語を読むこと」ができていました。「情報の整理」「書くこと」が難しかったようです。

算数では、「わり算の筆算」、「割合」、「小数」には課題が残ります。5年生では、内容がレベルアップします。今のうちに苦手なところを復習できるよう、ご家庭でもお声がけください。

### ★さよなら6年生の会★

3月5日は、「さよなら6年生の会」です。今年は、全校体育館で出し物をします。4年生も、にこにこ班、クラブ活動、登校班などで、6年生にお世話になりました。感謝の気持ちをこめて、歌を歌います。6年生と過ごすのも、あとわずかです。お手本となる行動を見習い、立派な5年生になれるよう残りの生活を過ごしていきます。

先日の授業参観・懇談会ではご多用の中ご来校いただき、ありがとうございました。もうすぐ5年生になる進級を目前にした子供たちの様子は、いかがでしたでしょうか。ご家庭でも話題にしてみてください。

